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11.05.21 17:02 Alex 

Liebe KersƟn, 
 
ganz lieben Dank noch einmal für das schöne Wochenende und die Einweihung in den ersten Reiki Grad. Ich habe 
die Zeit sehr genossen und bin sehr froh das wir Menschen einen Zugang zu Reiki haben. Ich bin auch sehr 
dankbar das du den Menschen hilfst und dein Wissen weitergibst. Lieben Dank auch für die Verpflegung. 
Ganz liebe Grüße 
Alex 

 
 
11.01.21 20:40 Katharina Danklmayer 

Liebe KersƟn, 
mit großer Freude im Herzen denke ich an den 2.Reiki Kurs bei dir zurück. Die Ruhe und Geduld, die du 
ausstrahlst sowie dein umfangreiches Wissen machen es möglich, nicht nur in den 2.Grad eingeweiht zu werden 
sondern direkt mit Überzeugung und viel KraŌ mit Reiki arbeiten zu können. Man fühlt sich einfach sehr wohl bei 
dir und danke für die leckere Verpflegung! 
Wenn die Zeit reif ist, melde ich mich für den Meisterkurs! 
Liebe Grüße, Katharina 

 
 
02.06.20 05:10 Sophie von Wellendorff 

Liebste KersƟn, 
du bist ein vollkommenes und lichtvolles Geschenk für diese Welt. Ich danke dir aus Ɵefsten Herzen, dass du in 
mein Leben durch die universelle Fügung gekommen bist und ich durch deine innere Weisheit wachsen darf. 
Jedes Mal, wenn ich bei dir bin, fühle ich die bedingungslose Liebe und Hingabe zur Spiritualität und Heilung, die 
mich auf ganze neue Bewusstseinsebenen führt bzw. wieder daran erinnert und erfahren lässt wer ich wirklich 
bin, wo ich mich selbst wahrnehme und mich in einem ganz neuen weißgoldenen Licht sehe. Du öffnest jedes 
Mal die Türe zu neuen Bewusstseinsebenen und durch die allumfassende Liebe, sehe ich meine wahrhaŌige 
Größe und lasse sie weiterwachsen. Du bist eine seelische und spirituelle Heilerin und Mentorin, die mein Herz 
für die Wahrheit öffnet, mich auf allen Ebenen wachsen lässt und die göƩliche universelle vollkommene Einheit 
ins Licht bringt. Du bist ein Geschenk für diese Welt und ein Wunder, weil du mich unterstützt beim Heilungs- 
und TransfomaƟonsprozess. 
Ganz liebevolle und herzliche Grüße 
Sophie 

 

 

 

 
 



15.05.20 11:24 Michael Post 

Hallo liebe KersƟn, nun liegt schon die vierte Fernheilungen für drei unserer fünf Katzen hinter uns. 
Jedes mal bin ich fasziniert, was in einem Katzenleben so vor sich geht, was man wissen sollte, wie Heilung 
funkƟoniert und wie KersƟn mit großem Talent das Seelenleben aufspürt. Die posiƟve Wirkung ist immer prompt 
und verblüffend. Unsern Katzen geht es sehr gut, sie spielen wieder mit großer Dynamik, springen neuerdings 
sogar im Baum quer von Ast zu Ast. Ich schmunzel immer, wenn unser TierärzƟn, die an den Vortagen gemachten 
Blutanalysen nun ausgedruckten in der Hand hält und die „Werte“ nicht mit der inzwischen durch KersƟn 
genesenen Katze übereinsƟmmen. Denn unserer Katzen springen wieder munter in der Praxis herum. 
 
Heilen ist nicht nur ein klassisches Thema, denn Dank KersƟn bemerkt man, wie eng die Katzen mit einem selber 
zu tun haben, wie sie uns sogar helfen, sogar unserer Probleme zu lösen. Ich danke KersƟn sehr für Ihre 
großarƟgen Hilfen. Sie ist ein allround Naturtalent. Prädikat: Besonders Empfehlenswert - Danke Danke - 
Herzlichen Gruß Michael 
 
23.02.20 15:16 Aleks 

Liebe KersƟn, 
gerne möchte ich mich auf diesem Wege noch einmal bedanken für das Reiki-Seminar im ersten Grad am 
14./15.02.2020 
Ich habe mich schnell wohl gefühlt bei dir. Deine Tochter und du seid so tolle Menschen. Danke auch, für die 
spätere Pannenhilfe und eure Geduld/GasƞreundschaŌ bis ich abgeholt wurde. Sobald ich das Gefühl habe für 
den zweiten Grad im Reiki bereit zu sein, melde ich mich bei dir. 
Freue mich schon darauf! 
Herzliche Grüße 
Aleks 
 
08.12.19 17:15 Ulrich Lütje 

Liebe KersƟn und liebe Jenny, 
gerne erinnern Gaby u. ich uns an das wunderschöne Engelseminar und meine Einweihung in die Praxis der 
GeisƟgen Wirbelsäulenaufrichtung mit Lehrergrad heute vor einem Jahr. Eure herzliche GasƞreundschaŌ und das 
harmonische Miteinander werden uns immer in Erinnerung bleiben. Ganz doll würden wir uns über einen Besuch 
(Urlaub) von Euch bei uns im hohen Norden zwischen den Meeren freuen. Herzliche Grüße und eine besinnliche 
Adventszeit senden und wünschen Euch Gaby und Ulli aus Holtsee 

 
 
25.05.19 12:13 S. 

Über das Internet bin ich auf KersƟn Wiegert aufmerksam geworden. Der Kontakt war sehr freundlich und total 
unkompliziert. Sie hat unsere beiden Tierschutzkatzen (beide aus ganz schlechten Verhältnissen mit schlimmer 
Vergangenheit) behandelt und man hat sofort im Anschluss an die erste Behandlung gemerkt, dass "etwas in 
Gang" gesetzt wurde. Wir werden die Beiden auf jeden Fall noch weiter hier behandeln lassen und sagen schon 
mal "Danke" für alles. 

 

 
 



23.06.18 19:14 Florence 

 
KersƟn ist eine sehr großzügige und herzliche Person, wie man selten finden kann. Ich bin ihr jeden Tag dankbar, 
für alles das sie mir während dem ersten Reiki-Grad gebracht hat. Mein Leben und meine ganze Umgebung 
erfüllen sich immer mehr mit PosiƟvität, OpƟmismus, Ruhe, Achtsamkeit und Liebe. Ihre Tochter Jenny hat eine 
genauso schöne Seele, und man kann wirklich mit Vertrauen hingehen :) 

 
 
18.12.17 22:26 MarƟn 

Liebe KersƟn, 
Ich war jetzt 3 mal bei dir und bin dermaßen begeistert wie es mein Leben verändert hat. Als logisch denkender 
Mensch häƩe ich das nie im Leben erwartet. 
Ich haƩe nach den Besuchen bei dir unbeschreibliche, noch nie dagewesene Glücksgefühle, die ich vorher noch 
nicht kannte und die ich jedem nur wünschen kann. 
Erst durch dich bin ich richƟg aufgewacht. Ich bin dir dafür unendlich dankbar. 
Liebe Grüße 

 
MarƟn 

15.12.17 10:11 Andrea T.-R. 

Tierheilung: 
Mein Kater Nino ist seit letztem Jahr bei KersƟn in Behandlung und sein gesammter Zustand hat sich seitdem 
zusehends verbessert. Er erbricht so gut wie gar nicht mehr und ist viel stabiler vom Immunsystem aufgestellt. 
Das ich das noch erleben darf :-) nach 8 Jahren Dauererbrechen in regelmäßigen Abständen. Und auch seine 
Schwester Nelly wird zunehmend fiƩer! Von Herzen Danke!!!!!!!!! 

 
 
09.10.17 16:07 Haiko 

KersƟn und Jenny sind immer sehr hilfsbereit und auch sehr herzlich und verständnisvoll. Ich war schon 
mehrmals dort und habe immer das bekommen was ich zu diesem Zeitpunkt brauchte. Immer wenn ich mal nicht 
weiter weiß nehme ich wieder Kontakt auf um für mich weiterzukommen. Ich bin sehr dankbar dafür, dass ich 
beide kennengelernt habe. Für mich ist es eine große Bereicherung in meinem Leben. Herzlichen Gruß 

 

 
 
04.06.17 19:59 AnneƩe 

Bei den Behandlungen und Reiki-Kursen habe ich mich immer sehr wohl und verstanden gefühlt und bin mit 
neuer Zuversicht nach Hause gegangen. Wenn ich wieder mehr Zeit habe, komme ich gerne wieder. Liebe Grüße 
 
04.06.17 15:30 Moni 



Liebe KersƟn, 
 
letztes Jahr habe ich bei dir ein Engelseminar besucht. Es war ein besonderes Erlebnis mit dir 
in die Heilenergie der Engel einzutauchen.Vielen herzlichen Dank 

03.06.17 13:27 Sandra 

KersƟn und Jenny sind sehr herzlich und angenehm. Man fühlt sich sofort wohl bei Ihnen und man kommt gerne 
wieder. Die Besuche/ Termine/ Sitzungen taten mir sehr gut und gaben mir KraŌ. Ich bin nicht das letztemal dort 
gewesen. 
 
02.06.17 09:31 Ute 

Herzliches Ambiente, gern komme ich wieder. 
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